

平成24年10月6日開催経工会幹事会議事録

1. 日時 平成24年10月6日(土) 18:30から

1. 場所 29号館2階会議室

1. 出席幹事 高木、宮元、今越、百万、村田、池野

1. 議題

- ① 経工会総会およびサンセットセッションの報告について
- ② 経工会ゴルフ大会の報告について
- ③ こぶし祭の協力体制について
- ④ 経工会だより編集について
- ⑤ こぶし会全国一斉ボウリング大会について
- ⑥ 経工会幹事研修会について
- ⑦ 幹事会運営要領の改正について

1. 議事の経過及び結果

定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入った。

①□ 経工会総会およびサンセットセッションの報告について

今越監事より、「9月15日(土)14:00より穴水湾自然学苑にて総会、14:30から鈴木先生による講演、その後アルタイル号での海洋活動、夜はハーバーでバーベキューを行った。バーベキューでは、ジャズメンバーによる演奏も行われ大盛会のうちに終了した。宿泊参加者は、大人33名、子供2名、日帰りが大人10名であった。遠方からの参加者として、岡山から津曲氏(第七期)とその両親の一家があった。バーベキューの食材では、お好み焼きなどが大人気、一方で秋刀魚の塩焼きが余っていたが、次回も、食材がなるべく余らないような工夫をしたい。」との報告があった。

②経工会ゴルフ大会の報告について

百万幹事から「9月23日(日)に千里浜カントリーにて第八回経工会ゴルフ大会を開催した。天候が心配される中、参加者は学園関係者を含め4組12名であった。結果は、学園職員OBの清水氏が優勝、二位・安田保前副学長、経工会会員では四位・百万、ベストグロス村田新也幹事が獲得した。二年ぶりに開催したゴルフ大会は、天候にも恵まれ盛況のうちに終了することができた。」との報告があった。

③こぶし祭の協力体制について

宮元相談役から、こぶし祭の協力体制について、「こぶし祭の協力体制は次の通りである。19日(金)前夜祭は18:00に校友会事務局に集合、担当は村井(繁)、20日(土)8:30に7号館に集合、担当は川向、今越、村井(豊)、21日(日)9:00に7号館、担当は宇野、村井(豊)、以上である。」との報告があった。

④経工会だよりの編集について

村井会計よりメールで、「経工会だよりは、現在レイアウト編集中である。各状況は以下の通りである。

【池野幹事から以下の写真画像を入手済み】

- ・会長写真
- ・総会集合写真
- ・鈴木先生写真
- ・H21、22、23の夏・冬の異業種交流会写真

- ・H21、22、23の入会記念パーティ写真
- ・H22 若手幹事会写真

【百万幹事より教員録】

この他、経工会だよりで指示があれば、お願いしたい。なお、扇が丘キャンパスへは仕事の関係ではほぼ毎日伺っており、データ類の受け渡しは池野幹事を通してもらえると助かる。原稿の締め切りは10月末、遅くとも11月2日頃となる。」との報告があった。これに合わせて、池野幹事より「幹事会と総会開催の様子を写した画像は、高木会長から入手しており、後日村井会計へ送信しておく予定である。」との報告があった。

⑤こぶし会全国一斉ボウリング大会について

高木会長から「こぶし会全国一斉ボウリング大会は、11月10日（土）に開催予定である。実行委員を決めておきたい。」との提案があり、前年度に引き続き宮元相談役が推薦され、承認された。宮元相談役から「実行委員会にて開催場所が決定したら連絡したい。会員への告知をお願いしたい。」との提案があり了承された。

⑥経工会幹事研修会について

宮元相談役より、「経工会幹事研修会は、11月24日（土）、和倉温泉ハーバーハウス・スイートと和倉の601～604までの4部屋を押さえてある。603室が二人部屋、それ以外の部屋が4人部屋となっている。幹事各位には、今年一年協力してくれた幹事へ声をかけてほしい。多数の参加を望む。」との報告があり、承認された。

⑦幹事会運営要領の改正について

百万幹事より、「これまであいまいであった慶弔費支出の点については、追加項目として、常任幹事本人または本人の父母が死亡したときは、香典または盛花等を支出することができることとしたい。」との提案があり、承認された。

以上をもって19:30に会は終了し、次回の幹事会を11月2日(金)の18:30からこぶし会会議室にて開催することを確認し、散会した。